



Jetzt gehts Versicherungslobbyisten und Co. an den Kragen

# Parlamentarier sollen nicht mehr käuflich sein

21.08.2019 18:06 Uhr

Für viel Geld eine Krankenkasse präsidieren und dann als Parlamentarier in der Gesundheitskommission in ihrem Sinne weibeln? Jetzt will eine Ständeratskommission die Kommissionsmitglieder zurückbinden. Jeder Anschein von Käuflichkeit soll künftig vermieden werden.



<https://www.blick.ch/news/politik/jetzt-gehts-versicherungslobbyisten-und-co-an-den-kragen-parlamentarier-sollen-nicht-mehr-kaeufllich-sein-id15476328.html>